

BGS/SSP

Groupe de Réflexion

### **Jahresbericht 2014**

Die Arbeitsgruppe hat sich zweimal in Olten getroffen.

Anlässlich der ersten Sitzung wurde eine Art Brainstorming durchgeführt und Themen wurden gesammelt, von denen die Gruppenmitglieder glauben, sie würden für die BGS, resp. für den Boden in Zukunft von Bedeutung sein. Die Themen wurden anschliessend gruppiert in:

Themenbereich allgemein: was ist mit dem Boden in 20 Jahren?

Themenbereich Wissen

Themenbereich Bildung/Erziehung/Bewusstseinsbildung/Öffentlichkeitsarbeit

Themenbereich BGS als Gesellschaft.

Anlässlich der zweiten Sitzung hat sich die Gruppe vertieft auseinandergesetzt, zum einen mit der Frage, ob die BGS sich an der „Global Soil Science Partnership“ beteiligen sollte, in dem Sinne, dass die Gesellschaft nicht nur nach innen, sondern vermehrt auch nach aussen sichtbar werden könnte.

Ebenfalls aktuell diskutiert wurde die Problematik der vermehrten Verkabelung von Hoch- resp. Höchstspannungsleitungen, was für den Boden zu einem ‚heissen‘ Thema werden könnte. Hier sollten u.U. Richtlinien entworfen werden, damit der Boden nicht ‚untergeht‘.

Schliesslich hat sich die Gruppe intensiv beschäftigt mit einer Projektidee zur besseren Verbreitung des enormen Wissens innerhalb der Gesellschaft. Dieses sollte in geeigneter Form allen Bildungsstufen zur Verfügung gestellt werden können, vom Kindergarten bis zur Hochschule. Die Idee wurde vertieft bearbeitet und dem Vorstand BGS ein Antrag ‚Pedolino‘ mit Vorschlägen unterbreitet. Insbesondere soll nach Auffassung der Groupe die Website der BGS als Plattform für den Austausch von Wissen ergänzt werden.

Mitglieder der Groupe de Réflexion sind zurzeit:

Karin Baumgartner, Elisabeth Clément, Peter German, Elena Havlicek, Claude Lüscher (interimistischer Vorsitz), Peter Lüscher, Michael Margreth, Françoise Okopnik.

Weitere Mitglieder sind hochwillkommen!